

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarrakatuh

Alhamdulillahrabbi'l'amin, segala puji dan syukur peneliti panjatkan ke hadirat Allah SWT karena atas rahmat dan kasih sayangNya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Efektivitas Sabun Cuci Tangan dalam Menurunkan Jumlah Bakteri pada Telapak Tangan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung”. Penulisan skripsi ini dimaksudkan untuk menempuh salah satu persyaratan akademis dalam menempuh sidang sarjana program strata-1 jurusan kedokteran di Universitas Islam Bandung. Dalam perjalanan penyusunan skripsi ini, peneliti tentunya menemui banyak problematik dan hambatan. Berdasar atas moral, dukungan dan do'a dari berbagai pihak, skripsi ini dapat tersusun dengan baik.

Peneliti mengucapkan terimakasih yang tak terhingga kepada berbagai pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu perampungan skripsi ini, yaitu ; Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF. selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Mirasari Putri, dr.,PhD. selaku Ketua Tim Skripsi, Dr. Lelly Yuniarti, S.Si, M.Kes. selaku Dosen Wali, Dr. H. Sadeli Masria, dr., DMM., MS., Sp.MK. dan Dr. Adjat Sedjati Rasdjad., dr., AIF. selaku pembahas 1 dan 2 yang berkenan memberi masukan untuk hasil skripsi terbaik. Dr. Usep Abdullah Husin, dr., MS., SpMK. dan Meta Maulida D., drg., M. Kes. selaku pembimbing 1 dan 2, beserta Ibu Fitri Adzani sebagai laboran di Laboratorium FK Unisba yang senantiasa meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, pengarahan, saran, ilmu serta doa tulus yang diiringi kesabaran dan keikhlasan kepada peneliti selama menyelesaikan skripsi ini.

Kepada orangtua tercinta, ayahanda H. Jamal Said Bamagain dan ibunda

Herlina, SS. yang selalu memberi semangat, do'a dan cinta terbaik untuk anak sulungnya.

Kepada teman-teman se fakultas angkatan 2016 terutama Ai Nazly Nur Daima, Ryanti Aulya, Lu'lu Ulul Albab, Ilham Akbar, M. Riki Hidayat, Nuha Afifah, yang telah memberikan semangat dan kerjasamanya selama penulis berkuliah. Serta kepada Iqbal Al Fayyedh selaku partner terbaik dalam memotivasi serta membantu pembuatan skripsi ini baik sarana maupun ide hingga skripsi ini selesai, serta seluruh pihak yang terlibat dalam penyusunan skripsi yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Akhir kata, penulis berharap semoga Allah SWT berkenan memberi pahala yang berlipat ganda kepada seluruh pihak yang telah memberikan bantuan dan dorongan kepada penulis, dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk ilmu pengetahuan. Amiin.

Wassalamu'alaikum warrahmatullahi wabarakatuh.

Bandung, 22 Januari 2020

Penulis